



Entrevista / Yerico Abramo Masso (Diputado -PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Coincido en que hay que ponerle un orden a los hospitales, por eso la iniciativa de ley que presentamos es integral, no solamente habla de detener los excesos de las aseguradoras, que son muchos, sino también de poner un hasta aquí a los excesos y a la opacidad generada por los hospitales, que es la que ha venido generando esta inflación médica tan vertiginosa que ha venido haciendo que las pólizas de seguros de gastos médico mayores año con año tengan incrementos no del 15, no del 18, de hasta el 82 por ciento a personas arriba de 55 años”.

[https://drive.google.com/file/d/1IPXfiVpngxm1llm4DtVZGrb86VOBcCbW/vie
w?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1IPXfiVpngxm1llm4DtVZGrb86VOBcCbW/view?usp=sharing)